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          В данной работ представлены результаты разработки компактного печатного облучателя С-диапазона частот для двухзеркальной тороидальной антенны Т-55 спутникового телевидения. Также приведены результаты исследования возможности совмещения данного облучателя со скалярным рупором Ku-диапазона с целью использования двухдиапазонного облучателя в составе двухзеркальной тороидальной антенне Т-55 для радиометрических комплексов дистанционного зондирования поверхности земли с беспилотных летательных аппаратов. 
Рассчитаны оптимальные геометрические параметры и характеристики облучателей С- и Ku-диапазонов двухзеркальной тороидальной антенны Т-55.
Произведено компьютерное электродинамическое моделирование полоскового облучателя С-диапазона 3.4 – 4.2 ГГц.
Получены диаграммы направленности для четырех элементной антенной решетки с микрополосковыми патчами.
Подобраны оптимальные параметры облучателя С-диапазона таким образом, чтобы обеспечить засветку краёв эллиптического вспомогательного зеркала в угловом секторе +-35градусов по уровню ~-(9-12) дБ.
        

        
          This work presents the results of the development of a compact printed irradiator of the C-frequency range for a T-55 two-mirror toroidal antenna of satellite television. The results of the study of the possibility of combining this irradiator with a Ku-band scalar horn to use a dual-band irradiator as part of the T-55 two-mirror toroidal antenna for radiometric complexes of remote sensing of the earth’s surface from unmanned aerial vehicles are also presented.
The optimal geometric parameters and characteristics of the C- and Ku-band irradiators of the T-55 two-mirror toroidal antenna are calculated.
Computer electrodynamic modeling of the C-band strip irradiator 3.4 - 4.2 GHz was performed.
The radiation patterns for the four-element antenna array with microstrip patches are obtained.
The optimal parameters of the C-band irradiator were selected in such a way as to provide illumination of the edges of the elliptical auxiliary mirror in the angular sector of + -35 degrees at a level of ~- (9-12) dB.
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